

Esencia: Dulces hijos, sois los que hacéis que llueva este conocimiento y hacéis que todo esté verde. Tenéis que embeber este conocimiento e inspirar a otros a hacer lo mismo.

Pregunta: ¿Cómo se llamaría a las nubes que no llueven?

Respuesta: Son nubes perezosas. Las nubes activas son las que llueven. Si han embebido el conocimiento no pueden estar sin derramarlo sobre los demás. Los que no embeben el conocimiento e inspiran a otros a hacer lo mismo es como si su estómago se hubiera pegado a su espalda. Son pobres y se convertirán en residentes del reino.

Pregunta: ¿Cuál es la práctica principal que tenéis que hacer en esta peregrinación del recuerdo?

Respuesta: Consideraros almas y recordar al Padre en la forma de un punto. Recordar al Padre con precisión cómo es, en Su forma auténtica, requiere práctica.

Canción: La lluvia del conocimiento es para los que están con el Amado.

Om shanti. Las nubes están arriba del océano y el Padre de las nubes es el océano. La lluvia solo es para las nubes que están con el Océano. Esas nubes se llenarán de agua y después lloverá. Vosotros también venís al Océano para llenaros. Vosotros, hijos del Océano, sois nubes de todas formas y por eso podéis absorber esta agua dulce. Hay muchos tipos de nubes. Unas derraman agua con mucha fuerza y causan inundaciones mientras que otras llueven muy poco. Vosotros también sois diferentes unos de otros. Se recuerda a las que llueven con mucha fuerza. Cuando hay mucha lluvia, la gente se pone muy feliz. Aquí también, se alaba a los que llueven mucho. Los que ni siquiera llueven se convierten en los que tienen un corazón perezoso. Son incapaces de llenar su estómago. Debido a no ser capaces de embeber bien este conocimiento, su estómago se pega a su espalda. Cuando hay *hambruna*, el estómago de las personas se pega a la espalda. Aquí también, si no embebéis este conocimiento ni tampoco inspiráis a otros a que lo embeban, vuestro estómago se pega a vuestra espalda. Los que llueven mucho ahora se convierten en los reyes y las reinas; los otros se convierten en pobres. El estómago de los pobres se pega a su espalda. Por tanto, hijos, deberíais embeber este conocimiento muy bien. ¡El conocimiento del alma y del Alma Suprema es tan sencillo! Ahora entendéis que antes no teníais el conocimiento del alma ni del Alma Suprema, y por eso vuestro estómago estaba pegado a vuestra espalda. Los aspectos principales son el alma y el Alma Suprema. La gente no sabe qué es un alma entonces, ¿cómo podrían saber sobre el Alma Suprema? Hay muchos eruditos y pundits, pero no saben nada sobre el alma. Ahora habéis venido para saber que sois almas imperecederas y se os llena con el *papeles* imperecederos de 84 nacimientos que continúan repitiéndose. Las almas son imperecederas y así sus *papeles* también son imperecederos. Nadie sabe cómo vosotras las almas representáis *papeles completos*. La gente simplemente dice que el alma es el Alma Suprema. Hijos, tenéis todo el conocimiento desde el principio hasta el mismo final. Dicen que la duración del *drama* es de cientos de miles de años. Vosotros ahora habéis recibido el conocimiento entero. Sabéis que todo lo de este mundo se tiene que sacrificar en el fuego de sacrificio del conocimiento que el Padre ha creado. Por eso el Padre dice: olvidadlo todo incluido vuestro propio cuerpo. Consideraos almas. Recordad al Padre y vuestro *dulce hogar*, la tierra de la paz. Esta es la tierra del pesar. Sois capaces de explicar a los demás, diferente unos de otros, de acuerdo a cuanto ponéis en práctica. Ahora se os está llenando con este conocimiento, pero vuestra práctica consiste en tener recuerdo. Terminar la conciencia de cuerpo de muchos nacimientos y

hacerse consciente del alma requiere de una gran práctica. Aunque es muy fácil hablar de esto, requiere práctica consideraros almas y recordar al Padre en la forma de un punto. El Padre dice: casi nadie Me recuerda como soy y quién soy. Como es el Padre, así son Sus hijos. Si os conocéis a vosotros mismos como sois, también conoceréis al Padre como es. Sabéis que solo el único Padre enseña mientras que hay muchos que estudian. Hijos, solo vosotros sabéis cómo el Padre establece el reino. Sin embargo, todas esas escrituras, etcétera son la parafernalia del camino de la devoción. Nosotros tenemos que decir esto para explicar a los demás, pero no es por una cuestión de desagrado hacia nada. Incluso se menciona en las escrituras el día y la noche de Brahma pero la gente no entiende nada. El día y la noche son mitad y mitad. Esto se explica muy fácilmente en el cuadro de la escalera. La gente cree que Dios es tan poderoso que puede hacer lo que quiera, pero el Padre dice: Yo también estoy atado por este *drama*. Bharat continúa teniendo tantas dificultades, entonces, ¿continúo viniendo Yo aquí una y otra vez? Hay un *límite* a Mi *papel*. Yo vengo solo cuando hay pesar completo, de acuerdo a Mi propio momento. No puede haber una diferencia ni siquiera de un *segundo*. El *papel* de todos está fijado en el *drama con precisión*. Esta es la *reencarnación* del Padre *más elevado*. Después, los que tienen menos poder continúan bajando cada uno en su momento. Hijos, ahora habéis recibido el *conocimiento* del Padre mediante el cual os estáis convirtiendo en los amos del mundo. Obtenéis *fuera completa* de ese poder. Haciendo esfuerzos, os hacéis satopradhan de tamopradhan. Esto no está en el *papel* de los demás. Lo principal es el *drama*, el *conocimiento* que ahora habéis recibido. Todo lo demás es *material* porque podéis verlo con vuestros ojos físicos. Baba es la *Maravilla del Mundo* y crea el *cielo*, también llamado *Paraíso*. Se Le alaba tanto. Hay una gran alabanza del Padre y de Su creación. El Más Elevado en lo Alto es Dios. Nadie sabe cómo el Padre crea el paraíso más elevado de todos. Solo vosotros, dulcísimos hijos, entendéis esto diferente unos de otros y reclamáis una posición de acuerdo al esfuerzo que hacéis. Sea cual sea el empeño que pongáis, lo hacéis de acuerdo al *drama*. No podéis recibir nada sin empeño. No podéis estar ni siquiera un *segundo* sin realizar acciones. Esos hatha yoguis realizan ejercicios para controlar la respiración; es como si estuvieran muertos. Simplemente se quedan en sus cuevas mientras el polvo se asienta sobre ellos. Cuando cae agua sobre ellos, empieza a crecer la hierba pero, ¿qué beneficio hay en eso? ¿Cuántos días pueden permanecer sentados así? Definitivamente tienen que realizar acciones. Nadie se puede convertir en un renunciante de la acción. Debido a que no se preparan comida, se llaman a sí mismos renunciantes de las acciones. Este también es su *papel* en el *drama*. Si esas personas del camino del aislamiento no existieran, ¿cuál sería la condición de Bharat? Bharat era *pura número uno*. El Padre en primer lugar crea la *pureza* que dura medio ciclo. Sin duda, hubo un dharma y un reino en la edad de oro; ese reino de las *deidades* ahora se está estableciendo una vez más. Deberíais inventar *eslóganes* tan buenos que despierten a la gente: venid y reclamad vuestra fortuna del reino de las *deidades* otra vez. Vosotros ahora entendéis esto muy bien. Ahora también sabéis por qué a Krishna se le llama “el feo y el hermoso”. Hoy en día, esos nombres se les ponen a muchas personas. Están en *competición* con Krishna. Hijos, sabéis cómo los reyes impuros van delante de los ídolos de los reyes puros e inclinan la cabeza; ellos no saben nada. Vosotros hijos entendéis que los que eran dignos de adoración después se convierten en adoradores. El ciclo entero ahora está en vuestro intelecto. Incluso si recordáis esto, vuestro estado será muy bueno. Sin embargo, Maya no os permite que recordéis, hace que olvidéis. Si vuestro estado permanece constantemente alegre, se os llamará deidades. La gente se pone tan feliz viendo el cuadro de Lakshmi y Narayan. No se ponen tan felices viendo el cuadro de Radhe y Krishna o de Rama. porque se han escrito muchos aspectos acerca de trastornos sobre Shri Krishna en las escrituras. Este Baba se convierte en Shri Narayan. Baba se pone muy feliz viendo el cuadro de Lakshmi y Narayan. Hijos,

también deberíais entender durante cuánto tiempo permaneceréis en vuestro cuerpo viejo antes de iros y convertirlos en *príncipes*. Esta es vuestra *meta y objetivo*. Solo vosotros sabéis esto. La felicidad debería estar burbujeando en vuestro interior. Hasta el punto que estudiéis, de acuerdo a eso reclamaréis una posición elevada. ¿Qué posición reclamareis si no estudiáis? Simplemente mirad la posición de los emperadores del mundo, la posición de los súbditos ricos y la posición de los sirvientes. Solo hay una *asignatura*; es simplemente “Manmanabhav” y “Madhyajibhav”. Es Alfa y beta, conocimiento y yoga. Este Baba tiene tanta felicidad. Él encontró a Alá y se lo entregó todo. Ganó una *lotería* tan enorme. ¿Qué más necesitaría? Entonces, ¿por qué vosotros hijos no tenéis también esta felicidad en vuestro interior? Por eso el Padre dice: cread tales cuadros “*translight*” (traslúcidos) para todos de manera que los hijos se pongan felices al verlos. Shiv Baba nos está dando esta herencia mediante Brahma. Los seres humanos no saben nada. Tienen intelectos completamente degradados. De tener intelectos degradados ahora os estáis convirtiendo en los que tienen intelectos limpios, puros. Habéis venido para saberlo todo; no es necesario estudiar nada más. Recibís la soberanía del mundo mediante este estudio. Por eso al Padre se Le llama *todoconocedor*. La gente cree que Él sabe todo lo que hay en el corazón de cada uno. Sin embargo, el Padre da *conocimiento*. Un *profesor* puede entender hasta qué punto estudia cada uno. Él no se sienta allí todo el día a observar qué pasa por el intelecto de cada uno. ¡Este *conocimiento* es *sorprendente*! Al Padre se Le llama el Océano del Conocimiento y el Océano de la Paz y la Felicidad. Vosotros ahora os estáis convirtiendo en *hijos* océanos de conocimiento. Allí no tendréis estos *títulos*. Os haréis completamente virtuosos, 16 grados celestiales completos, llenos de todas las virtudes. Esta es la posición más elevada de un ser humano. Ahora tenéis una posición divina. Tenéis que entender esto y también explicárselo a otros. Deberíais experimentar mucha felicidad cuando veis el cuadro de Lakshmi y Narayan. Nosotros ahora nos convertiremos en amos del mundo como ellos. Mediante este *conocimiento* recibís todas las virtudes. Os *refrescáis* viendo vuestra *meta y objetivo*. Por tanto, el Padre dice que todos deberían tener un cuadro de Lakshmi y Narayan. Este cuadro incrementa el amor en vuestro corazón. Entra en vuestro corazón que estáis en vuestro *último* nacimiento en la tierra de la muerte y que os haréis como ellos en la tierra de la inmortalidad. Esto también se aplica a vosotros. No es que las almas sean el Alma Suprema; no. Todo este conocimiento debería permanecer en vuestro intelecto. Cuando expliquéis a otros, decidles: nosotros no pedimos nada a nadie. Hay muchos hijos de Prajapita Brahma. Hacemos servicio con nuestra mente, cuerpo y riqueza. Nosotros los Brahmins mantenemos esta yagya con nuestros propios ingresos. No utilizamos el dinero de los shudras. Hay incontables hijos. Cada uno de nosotros sabe que reclamaremos una posición de acuerdo a cuanto *entreguemos* nuestra mente, cuerpo y riqueza para el *servicio*. Sabéis que, debido a que Baba ha sembrado las semillas, se convierte en Narayan. El dinero no va a tener ninguna utilidad aquí y entonces, ¿por qué no debería utilizarlo para esta tarea? ¿Los que lo *entregaron* todo se murieron de hambre? Se les cuidó muy bien. A Baba también se le cuida muy bien. Este es el carruaje de Shiv Baba, El que convierte al *mundo* entero en el *paraíso*. Ése es el Viajero Hermoso. El Alma Suprema viene aquí para hacer hermosos a todos. Él os cambia de feos a hermosos. Es un Novio tan hermoso. Viene aquí para hacer hermosos a todos. Deberíais sacrificaros a Él. Deberíais continuar recordándole. Igual que no podéis ver a un alma pero podéis entenderla, de la misma manera, podéis entender al Alma Suprema. Las almas y el Alma Suprema son idénticas en apariencia, simplemente un punto; todo lo demás es *conocimiento*. Estos son temas de entendimiento profundo. Hijos, deberíais *anotar* estos puntos en vuestro intelecto. Vuestro intelecto embebe este conocimiento, de acuerdo al esfuerzo que hacéis. Los *médicos* pueden recordar medicinas. No es que estén consultando los libros todo el tiempo. Los *médicos* tienen *puntos*; los *abogados* tienen *puntos*. Vosotros también tenéis los

puntos de este conocimiento. Hay muchos *temas* que podéis explicar. Cualquier *punto* puede beneficiar a alguien. Unos son tocados por una flecha con un *punto* y otros con otro punto. Hay muchos *puntos*. Los que embeban muy bien estos puntos podrán hacer un *servicio* muy bueno. Habéis sido *pacientes* muy enfermos durante medio ciclo. Las almas se han hecho impuras y por eso el único *Cirujano* eterno os da la medicina. Él siempre es el *Cirujano*; nunca enferma. Todos los demás enferman. El *Cirujano* eterno solo viene una vez en esta edad y os pone la *inyección* de “Manmanabhav” Esto es muy fácil. Llevad siempre este cuadro en vuestro *bolsillo*. Baba antes adoraba a Narayan. Él quitó la imagen de Lakshmi del cuadro y dejó solo una imagen de Narayan. Entendió que él ahora se estaba convirtiendo en el mismo que adoraba. Sacó a Lakshmi (eliminó su imagen del cuadro). Era cierto que él no se iba a convertir en Lakshmi. No le gustaba ver a Lakshmi masajeando los pies de Narayan en ese cuadro. Cuando los hombres veían esto, pedían a sus esposas que les masajearan los pies. Allí Lakshmi no masajea los pies de Narayan. Esta costumbre y sistema no existe allí. Este sistema pertenece al reino de Ravan. Todo el *conocimiento* está en este cuadro. Arriba está el Trimurti. Es muy asombroso recordar este *conocimiento* durante el día. Bharat ahora se está convirtiendo en el paraíso. Esta es una explicación muy buena, aun así no se sabe por qué no se asienta en los intelectos de los seres humanos. Habrá un resplandor del fuego con mucha fuerza; se tiene que prender fuego al pajar. Sin duda se tiene que destruir el reino de Ravan. Se necesitan Brahmins puros para esta yagya. Esta es la yagya más grande; para traer *pureza* al mundo entero. Aunque esos brahmanes se llaman a sí mismos hijos de Brahma, nacen a través del vicio. Los hijos de Brahma son la creación pura nacida de la boca. Por tanto, explicadles esto. Achcha.

A vosotros, los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual dice namasté a los hijos espirituales.

Esencia para el dharna:

1. Haced vuestro intelecto limpio y embebed este conocimiento *maravilloso* y, de ese modo, convertíos en *hijos* océanos de conocimiento como el Padre. Embebed todas las virtudes con este *conocimiento*.
2. Al igual que Baba *entregó* su cuerpo, mente y riqueza y los utilizó para el *servicio*, vosotros tenéis que utilizarlo todo, como el padre, de una forma digna para el servicio de Dios. Para permanecer constantemente *refrescados*, mantened un cuadro de vuestra *meta* y *objetivo* con vosotros.

Bendición: Que tengáis un corazón feliz y *sigáis* constantemente al Padre único con vuestro estado estable y constante.

Para vosotros, hijos, la vida del Padre Brahma es un *ordenador preciso*. La gente de hoy en día pone todas sus preguntas en un *ordenador* y reciben una respuesta. Del mismo modo, cuando surja una pregunta, en vez de preguntar “¿Por qué?” o “¿Qué?”, simplemente mirad el *ordenador* de la vida del Padre Brahma. Las preguntas de “¿Por qué?” y “¿Qué?” cambiarán a “de esta manera”. En lugar de estar llenos de preguntas, seréis de corazón feliz. Ser felices de corazón significa *seguir* al Padre con vuestro estado constante y estable.

Eslogan: Con vuestro poder consciente del alma experimentad estar constantemente sanos.

*** OM SHANTI ***

Nota especial: Todos los hijos Brahmin, del 1 al 31 de enero mientras estáis en yoga tapasya en la cueva de la introversión, servid al mundo con vuestra mente poderosa dándole sakaash. Con este objetivo, las señales avyakt que se envían en el boletín de este mes también se escribirán al final de cada murli durante todo el mes. Rumiando especialmente estos puntos, adquiriréis experiencia en servir con vuestra mente.

Con vuestra mente poderosa, haced el servicio de dar sakaash.

Hijos, vosotros que sois mensajeros de paz, tenéis que consideraros mensajeros de la paz mientras camináis y os movéis, sin importar dónde os encontréis. Aquellos que son personificaciones de la paz y que están estables en una forma poderosa seguirán dando a los demás el sakaash de la paz y el poder.